

JORNADAS ESCOLARES COMPLEMENTARIAS

¿Qué es Jornadas Escolares Complementarias?

Es un programa de enfoque social que busca contribuir con el adecuado desarrollo integral, físico, cognitivo, social y emocional de los niños, niñas y jóvenes con la participación activa de la comunidad y la familia en su ejecución y seguimiento.

¿Quiénes se benefician?

Niños, niñas y jóvenes de educación básica y media, pertenecientes a instituciones educativas públicas del departamento focalizadas por las secretarías de educación, priorizando su atención en la población del Sisbén, desplazados, víctimas del conflicto armado, discapacitados o pertenecientes a un grupo étnico.

¿Qué hacemos?

A partir de tres componentes fundamentales; aplicación de metodologías activas, desarrollo de ciudadanía y articulación al Proyecto Educativo Institucional de cada centro educativo, se llevan a cabo talleres que integran distintos campos del conocimiento, para fortalecer mediante actividades lúdico pedagógicas el proceso formativo de cada estudiante, desde el saber, saber hacer y el ser, considerando su contexto.

El siguiente gráfico representa las modalidades y talleres desarrollados por el programa Jornadas Escolares Complementarias JEC





· Inglés



Deportes



· Plan Lector





 Medio ambiente y desarrollo sostenible



ARTÍSTICA Y CULTURA

- Artes
- Danzas
- Música
- Teatro
- Educación sexual



FORTALECIMIENTO DE ÁREAS OBLIGATORIAS Y FUNDAMENTALES

- · Orientación Psicopedagógica
 - Orientación Psicosocial



CIENCIA Y TECNOLOGÍA

- Sistemas
- Fotografía
- Matemáticas
 - · Química
- Innovación y emprendimiento

ARTES

Contribuye a despertar la expresividad, activar la imaginación y potenciar el pensamiento crítico y creativo de los estudiantes mediante talleres a través de los cuales se realizan prácticas artísticas como dibujo, pintura y escultura.





DANZA

Tiene como propósito potenciar en los estudiantes el desarrollo cognitivo, social, emocional y la toma de decisiones por medio de la danza, para transformar los diferentes retos que en la actualidad la familia, la sociedad y el sistema educativo exigen.



MÚSICA

Busca brindar a los niños y niñas diferentes conocimientos en lenguaje musical, desarrollo motriz rítmico, auditivo, interpretación y práctica instrumental colectiva musical, valorando la diversidad como conector intercultural.



TEATRO

Se enfoca en contribuir a la formación de la expresión teatral, utilizando como estrategia el juego dramático, el cual les permite a los estudiantes asumir roles ya sean cotidianos, imaginarios o extraídos de obras de literatura universal, que ayuden a reflexionar sobre dilemas morales y éticos, conduciéndolos a potencializar la identidad regional (Paisaje Cultural Cafetero), formar pensamiento crítico y resaltar valores sociales que ayuden a la construcción social y ética de la paz.



EDUCACIÓN SEXUAL

Fomenta en los niños y niñas la importancia de cuidar su cuerpo, el respeto a sí mismos y hacia los demás, el valor por su familia y por su entorno, a través de actividades artísticas, lúdicas y manuales.



DEPORTES

Se encarga de fortalecer las capacidades físicas, técnicas y tácticas de las modalidades deportivas fútbol, voleibol y natación, a través de sesiones de talleres colectivos de entrenamiento, festivales y competencias deportivas, promoviendo estilos de vida saludables.



EDUCACIÓN AMBIENTAL

Busca incentivar a los estudiantes en prácticas que beneficien el ambiente como el reciclaje y la reutilización de materiales para la creación de elementos útiles, fomentando la creatividad y el desarrollo de habilidades artísticas, además de generar conciencia ambiental, convirtiéndose en difusores de esta visión en sus hogares y comunidades.



MATEMÁTICAS

Refuerza en los estudiantes las operaciones básicas (suma, resta, multiplicación y división) y los prepara a través del juego para la correcta solución de problemas, fomentado la creatividad y el pensamiento lógico matemático.



QUÍMICA

Promueve la curiosidad científica de los niños a través de la experimentación y el descubrimiento de su entorno, de modo que se relacionen con las propiedades generales (masa, volumen) y específicas (estados, densidad, reacciones químicas) de la materia.



SISTEMAS

Trabaja el fortalecimiento de habilidades, destrezas y comportamientos, a través de la apropiación y uso de tecnología para la solución de problemas cotidianos, articulándose a la construcción del proyecto de vida de cada estudiante.



EMPRENDIMIENTO

Da a conocer los aspectos fundamentales de la creación de empresa con el fin de lograr la materialización de las ideas de los estudiantes, empleando herramientas para la eficiente toma de decisiones que faciliten las relaciones con los demás integrantes y su entorno, desarrollando habilidades de comunicación, trabajo en equipo y liderazgo.



PLAN LECTOR

Se enfoca en la implementación de estrategias en la promoción y animación de lectura para que los estudiantes tengan el gusto y acercamiento a los libros.



ORIENTACIÓN PSICOPEDAGÓGICA

Brinda orientación a niños, docentes y familias, a través de un proceso de evaluación, intervención y seguimiento periódico de las competencias cognitivas, psicomotrices y socioemocionales de estudiantes con dificultades de aprendizaje escolar.



ORIENTACIÓN PSICOSOCIAL

Ofrece herramientas que fortalecen a los niños, niñas y adolescentes, en sus dinámicas familiares, vínculos afectivos, manejo adecuado de emociones, reconocimiento de habilidades individuales e implementación de estrategias de afrontamiento.



INGLÉS

Ofrecer a la comunidad educativa esquemas de desarrollo integral de la competencia comunicativa, cultural y ciudadana en lengua inglesa, coherentes a las necesidades contemporáneas de comunicación y globalización.





















INFORMES:

Calle 22 #4-27 Oficina de FONIÑEZ **PBX:** 313 5600 **Ext.** 2473 - 2474

Conoce más sobre nosotros ingresando a **www.comfamiliar.com** enlace **Programas Sociales**





